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Secretaria de Urbanismo, Habitação e Meio Ambiente - SEUMA. Tivemos 
um momento de descontração onde cada conselheiro falou um pouco de 
como está chegando para a Reunião, enfatizando o fortalecimento da 
Política de Assistência Municipal. Na sequência, Ricardo Gomes - 
Coordenador Administrativo Financeiro da Sedhas, iniciou sua 
apresentação, com o Demonstrativo Físico Financeiro 2021 (retificado), 
mostrou os dados cadastrais do ente federado, dados cadastrais do órgão 
gestor, dados cadastrais do Fundo da Assistência Social, dados cadastrais 
do Conselho Municipal de Assistência Social e dados dos conselheiros. 
Repassou a execução financeira, bloco da Proteção Social Básica e bloco 
da Proteção Social Especial, recursos disponíveis no exercício de 2021, 
execução dos recursos federais no exercício de 2021, saldo financeiro ao 
final do exercício de 2021. O colegiado tem que responder treze 
perguntas, sendo importante a avaliação dos conselheiros quanto as 
respostas. Dando continuidade, Luizyland Bandeira - Gerente da Célula 
da Gestão do SUAS, falou sobre as metas físicas dos serviços/programas 
IGD's SUAS e PBF 2021. Metas físicas 2022, Serviço de Proteção e 
Atendimento Integral à Família (PAIF), Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Vínculo(SCFV), Piso Básico Variável(SCVF), 
Programa Nacional de Promoção do Acesso ao mundo do Trabalho- 
Acessuas Trabalho, Programa Primeira Infância no SUAS/Programa 
Criança Feliz, Serviço de Proteção e Atendimento Especializado a 
Famílias e Indivíduos - PAIF, Serviço Especializado em Abordagem 
Social, Serviço de Proteção Social a Adolescentes em cumprimento de 
medidas socioeducativas de LA e PSC, Serviço Especializado para 
pessoas em Situação de Rua, Serviço de PSE para pessoas com 
deficiência, idosas e suas famílias, Serviço de Acolhimento a Crianças e 
Adolescentes, Serviço de Acolhimento a outros públicos e Serviço de 
Acolhimento a Adultos e Famílias, finalizando sua apresentação. Não 
tivemos Resolução, conforme acordado com o colegiado teremos uma 
reunião com a Comissão de Gerenciamento do Fundo para analisar os 
documentos a serem discutidos em Reunião Extraordinária. Foi entregue 
aos conselheiros uma pesquisa de avaliação para aprimoramento da mesa 
Diretora do CMAS. Nada mais a tratar, a Presidente agradeceu a todos e 
encerrou a reunião. Eu, Oneide Pastora da Silva, Secretária Executiva 
deste Conselho lavrei a Ata, que depois de lida, analisada e aprovada por 
este Conselho, será assinada por quem é de direito. Sobral, 30 de janeiro 
de 2024. MARCILENE FERREIRA DA SILVA - Presidente do CMAS. 

ATA Nº 03/2024 - CMAS - Ao vigésimo primeiro dia do mês de fevereiro 
de dois mil e vinte e quatro, às 08h, no Auditório da Defensoria Pública, 
localizada na Av. Monsenhor José Aloísio Pinto, 1200 - Dom Expedito, 
foi realizada a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social - CMAS. Participaram da Reunião os seguintes conselheiros 
Representantes Governamentais: Ana Gilmaiza Tomaz Lourenço - 
Titular e Francisca Leite Mendonça Escócio - Suplente, Secretaria dos 
Direitos Humanos e da Assistência Social - SEDHAS; Manoel Ferreira 
Araújo de Almeida - Titular, Secretaria de Educação; Ana Carla Azevedo 
Dias - Titular, Secretaria do Trabalho e Desenvolvimento Econômico - 
STDE; Teresa Cristina Mendes Carneiro - Suplente, Secretaria da 
Juventude, Esporte e Lazer - SECJEL; Lisianne Farias Tavares - Titular e 
Vice-Presidente, Secretaria do Planejamento e Gestão - SEPLAG; Carlos 
Rodrigues Tomaz - Titular, Secretaria do Urbanismo, Habitação e Meio 
Ambiente - SEUMA. Representantes da Sociedade Civil: Joyce Marri de 
Oliveira Gonçalves - Suplente, Serviço Social do Comércio - SESC; 
Marcilene Ferreira da Silva - Titular e Presidente, Sindicato dos 
Servidores Públicos Municipais de Sobral - SINDSEMS; Nayana Rios 
Nunes da Silva - Suplente, Núcleo do Conselho Regional de Serviço 
Social - NUCRESS; Lucileuda Albuquerque Fontenele da Cunha - 
Titular, Obra Social Nossa Senhora da Glória - Fazenda da Esperança. 
Tivemos os seguintes convidados: Luizyland Pereira Lima Bandeira - 
Gerente da Célula da Gestão do SUAS; Ricardo Gomes - Coordenador 
Administrativo Financeiro - SEDHAS e Cesarina Taciana S. Aragão. 
Destacou as pautas a serem discutidas no decorrer da reunião: 
Demonstrativo Físico Financeiro Federal 2021 (retificação); 
Demonstrativo Físico Financeiro Federal 2021 (Serviços, Programas e 
IGD's PBF e SUAS); Plano de Ação Federal 2024. A Presidente iniciou a 
reunião ressaltando sobre a Comissão Temática Permanente de 
Gerenciamento do Fundo Municipal da Assistência Social, conforme 
reunião anteriormente e feito análise de documentos será apresentado de 
forma sucinta o parecer para o colegiado. A conselheira Escócio, iniciou 
sua apresentação sobre o Demonstrativo Físico Financeiro Federal 2021 
com o parecer da Comissão referente aos créditos extraordinários (Covid 
19) dos Serviços/Programas. Falou sobre o parecer do IGD SUAS e IGD 
PAB/PBF, constatou-se que a aplicação dos recursos financeiros estão 
em conformidade com as normativas do Ministério do Desenvolvimento 

Social e Combate à Fome. Após apresentação e retirado as dúvidas foi 
submetido a votação, sendo aprovado por unanimidade pelo colegiado 
mediante RESOLUÇÃO Nº 02/2024. Na sequência, a conselheira 
Escócio falou sobre o Parecer do Demonstrativo Físico Financeiro 
Federal 2022, sendo que a aplicação dos recursos financeiros para 
Serviços e Programas destinados pelo nível federal, foram gastos de 
acordo com as metas do Plano de Ação para Cofinanciamento do 
Governo Federal Sistema Único da Assistência Social, referente ao 
exercício de 2022. Falou sobre a aplicação dos recursos financeiros do 
IGD PAB/PBF e IGD SUAS, portanto, em conformidade com as 
normativas do Ministério do Desenvolvimento e Assistência Social, 
Família e Combate à Fome, ressaltando que haveria saldo remanescente 
nas contas aprovadas, solicitando da Coordenadoria Financeira da 
Sedhas prestação de conta trimestral, por fim, agradeceu e encerrou sua 
apresentação. Após apresentação e retirado as dúvidas foi submetido a 
votação, sendo aprovado por unanimidade pelo colegiado mediante 
RESOLUÇÃO Nº 03/2024. Dando continuidade, Luizyland iniciou sua 
apresentação com o Plano de Ação Federal 2024. Mostrou os dados 
cadastrais, Órgão Proponente, Órgão Gestor da Assistência Social, 
Fundo de Assistência Social, dados do Conselho Municipal de 
Assistência Social, Secretária Executiva e dos Conselheiros. Repassou 
a previsão de atendimento físico, bloco da Gestão, IGD-M Índice de 
Gestão Descentralizada Municipal do Programa Bolsa Família e do 
Cadastro Único, IGD SUAS Índice de Gestão Descentralizada do 
Sistema Único de Assistência Social, bloco da Proteção Social Básica, 
Serviço de Proteção e Atendimento Integral à Família - PAIF, Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de Vínculos, bloco da Proteção Social 
Especial, Serviço de Acolhimento a outros públicos, Serviço de 
Proteção e Atendimento Especializado a Famílias e Indivíduos PAEFI, 
Serviço de Acolhimento a Adultos e Famílias, Serviço Especializado 
em Abordagem Social, Serviço de Proteção Social a Adolescentes em 
cumprimento de medidas socioeducativas de LA e PSC, Serviço 
Especializado para pessoas em situação de rua, Serviço de PSE para 
pessoas com deficiência, idosas e suas famílias, Serviço de 
Acolhimento a Crianças e Adolescentes, Programas e Projetos, 
Programa Nacional de Promoção do Acesso ao Mundo do Trabalho - 
Acessuas Trabalho, Programa Primeira Infância no SUAS, resumo 
executivo, entre outros, finalizando sua apresentação. Em seguida, 
Ricardo falou sobre as previsões de recursos destinado à assistência 
social no ano de 2024. Após apresentação e retirado as dúvidas foi 
submetido a votação, sendo aprovado por unanimidade pelo colegiado 
mediante RESOLUÇÃO Nº 04/2024. Nada mais a tratar, a Presidente 
agradeceu a todos e encerrou a reunião. Eu, Oneide Pastora da Silva, 
Secretária Executiva deste Conselho lavrei a Ata, que depois de lida, 
analisada e aprovada por este Conselho, será assinada por quem é de 
direito. Sobral, 21 de fevereiro de 2024. MARCILENE FERREIRA DA 
SILVA - Presidente do CMAS. 

RESOLUÇÃO N° 02/2024 - O Plenário do Conselho Municipal de 
Assistência Social de Sobral, com base em suas competências 
Regimentais e nas atribuições de acordo com a Lei Municipal n° 1475 
de 10 de junho de 2015, em Reunião Ordinária do dia 21 de Fevereiro de 
2024. RESOLVE APROVAR: ART. 1º - Demonstrativo Físico 
Financeiro Federal 2021 (retificação). Sobral, 21 de Fevereiro de 2024. 
MARCILENE FERREIRA DA SILVA - Presidente do Conselho 
Municipal de Assistência Social - CMAS. 

RESOLUÇÃO N° 03/2024 - O Plenário do Conselho Municipal de 
Assistência Social de Sobral, com base em suas competências 
Regimentais e nas atribuições de acordo com a Lei Municipal n° 1475 
de 10 de junho de 2015, em Reunião Ordinária do dia 21 de Fevereiro de 
2024. RESOLVE APROVAR: ART. 1º - Demonstrativo Físico 
Financeiro Federal 2022 (Serviços, Programas e IGD's PBF e SUAS). 
Sobral, 21 de fevereiro de 2024. MARCILENE FERREIRA DA SILVA 
- Presidente do Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS. 

RESOLUÇÃO N° 04/2024 - O Plenário do Conselho Municipal de 
Assistência Social de Sobral, com base em suas competências 
Regimentais e nas atribuições de acordo com a Lei Municipal n° 1475 
de 10 de junho de 2015, em Reunião Ordinária do dia 21 de Fevereiro de 
2024. RESOLVE APROVAR: ART. 1º - Plano de Ação Federal 2024. 
Sobral, 21 de fevereiro de 2024. MARCILENE FERREIRA DA SILVA 
- Presidente do Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS. 
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